

Das Vogelhaus

Aus dem kleinen Vogelhaus
schaut an manchen Tagen
eine dicke Drossel raus,
Meisen hört man klagen.

Drossel findet es sehr nett
im Hause zu verweilen.
Man sieht es, sie ist ziemlich fett,
mag sich nicht beeilen.

Ist die Drossel endlich fort,
sinds die flinken Meisen,
die besuchen diesen Ort,
holen sich die Speisen.

Holen sich ein kleines Korn,
fliegen schnell zum Ast.
Dann beginnt das Spiel von vorn,
sind nie lang zu Gast.

Fliegen hin und fliegen her,
füllen sich den Bauch.
Fressen bis das Häuschen leer,
schlafen dann im Strauch.

© **Sigrid Hartmann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)